

Ressort: Lokales

Zahl der Pegida-Demonstranten in Dresden wieder rückläufig

Dresden, 30.03.2015, 20:44 Uhr

GDN - Die Zahl der Pegida-Demonstranten in Dresden ist wieder rückläufig: An der 21. Veranstaltung am Montag nahmen rund 2.900 Menschen teil, sagte eine Polizeisprecherin der dts Nachrichtenagentur. Gleichzeitig seien gut 100 Gegendemonstranten auf die Straße gegangen.

In der vergangenen Woche hatten laut Polizei noch rund 5.000 Menschen an der Kundgebung der islamkritischen Bewegung teilgenommen, vor zwei Wochen waren es noch etwa 7.700. Nach der Spaltung des Pegida-Bündnisses Ende Januar war die Teilnehmerzahl zunächst auf rund 2.000 eingebrochen - danach waren die Zahlen zunächst wieder nach oben gegangen. Für den Ostermontag kündigte die Bewegung eine Großkundgebung an, dabei soll auch der Bürgermeisterkandidat der Gruppierung vorgestellt werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52280/zahl-der-pegida-demonstranten-in-dresden-wieder-ruecklaeufig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com